



13 février 2026

Intercémons pour le monde musulman !

Tous ceux que le Père me donne viendront à moi [Jésus], et je ne mettrai pas dehors celui qui vient à moi (Jn 6.37).

Requêtes d'aujourd'hui : *de la part des ouvriers*

PAYS SENSIBLE : En raison de problèmes persistants liés aux visas, une équipe d'ouvriers qui s'était préparée à s'installer pour exercer son ministère dans un certain pays africain a été empêchée d'y entrer. Ils nous demandent de prier pour que Dieu leur indique où ils doivent aller et que les portes dudit pays à majorité musulmane leur soient à nouveau ouvertes un jour. Priez également pour les églises et les ministères de ce pays, afin qu'ils travaillent dans l'unité et récoltent des fruits plus abondants que jamais pour le Royaume.

Priez pour les musulmans pendant le ramadan

À partir du 18 février, les musulmans du monde entier observeront le ramadan, leur mois de jeûne. Tout au long de ce mois, de l'aube au crépuscule, les musulmans s'abstiennent de toute nourriture et boisson, même de l'eau. Plus conscients de leur propre faim et de leur faiblesse, ils s'efforcent de se concentrer davantage sur Allah, de demander pardon et de s'identifier davantage à ceux qui sont dans le besoin. Comme les bonnes actions accomplies pendant le ramadan sont particulièrement bénies, beaucoup redoublent d'aumônes, prient davantage et lisent le Coran dans son intégralité. Après le coucher du soleil et la récitation des prières du soir, ils se réunissent en famille ou à la mosquée pour le repas de l'*iftar*. Ils apaisent leur faim physique, mais leur faim spirituelle demeure. Prions :

- pour que, tandis que les musulmans méditent sur Allah, le Saint-Esprit pénètre leurs pensées et les guide vers le seul vrai Dieu ;
- pour que beaucoup ressentent un sentiment croissant d'insatisfaction vis-à-vis des rituels, aient le courage de remettre en question leurs propres croyances et cherchent le chemin du salut ;
- pour que les disciples du Christ aient des occasions divines de partager avec leurs voisins musulmans.

Dans l'actualité : Nigeria

Le mardi 3 février, des djihadistes ont assassiné environ 170 personnes dans deux villes à majorité musulmane d'un État occidental pour avoir refusé de se rallier à leurs enseignements plus radicaux et à la charia (loi islamique). Les djihadistes ont également kidnappé une quarantaine de personnes et incendié des maisons et des commerces.

- Priez pour les familles de ces villes qui ont subi des deuils et des pertes. Priez pour que, alors qu'elles cherchent du réconfort et remettent même en question leur propre foi, Jésus se révèle à elles.
- Priez pour que le Saint-Esprit ouvre des portes aux églises et aux croyants de ces villes afin qu'ils puissent apporter aide et réconfort à ces victimes et leur partager le message de l'espérance éternelle.
- Priez pour que le Seigneur contrecarre les efforts continus visant à islamiser cette nation peuplée et puissante. Douze des 36 États du Nigeria sont régis par la charia, et les islamistes cherchent à en ajouter d'autres.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2026, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2026imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com